

ZAIDÍN

CHANA

ALBAICÍN

REALEJO

ZONA NORTE

Buscar

ALBAICÍN

ACTUALIDAD

HISTORIAS DEL BARRIO

LOS PROBLEMAS DEL BARRIO

ACTUALIDAD

0

Me gusta

El derribo del torreón ilegal de la Casa de Porras, en 'stand by'

Archivado en: Comisión de Patrimonio, Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía, Torreón de la Casa de Porras, UGR, Universidad de Granada



El torreón de la Casa de Porras resta vistas de la Alhambra.

La **Universidad de Granada** está a la espera de la respuesta de la **Comisión de Patrimonio de la Delegación de Cultura** para **restituir a la legalidad el torreón que se construyó hace unos años en la Casa de Porras**, un palacete mudéjar del siglo XVI. La Junta de Andalucía comunicó en septiembre de 2008 que la torreta adosada al edificio principal, donde se instaló un ascensor para favorecer el acceso al edificio de las personas con problemas de movilidad, excedía en altura y, por tanto, debía situarla a la altura de la cornisa.

Tres años y medio después **la vicerrectora de Patrimonio y Campus de la UGR, Begoña Moreno**, explica a **GranadaiMedia** que, después de que Cultura rechazara sus alegaciones, presentaron en febrero de 2011 una propuesta con dos alternativas posibles para adecuar el torreón a la legalidad.

Las **dos posibilidades** que están encima de la mesa de Comisión de Patrimonio y de las que tiene conocimiento el Ayuntamiento de Granada pasan por **demoler la parte que sobresale del torreón, lo que implicaría un cambio del modelo de funcionamiento del ascensor, o bien modificar la cubierta inclinada por una plana para reducir la altura hasta lo legal permitido**. "Vamos a actuar en un sentido u en otro pero no sabemos los motivos por los cuáles no se nos ha dado respuesta", señala la vicerrectora, quien asegura que el escrito fue presentado en febrero de 2011 y que **la voluntad de**



El torreón visto desde del interior del palacete, donde se ha instalado el ascensor.



Por Álvaro Calleja

Periodista residente en el barrio del Albaicín desde 2003 con amplia experiencia laboral en Granada.

Más artículos de Álvaro

- El derribo del torreón ilegal de la Casa de Porras, en 'stand by'
- Los ocupas de Cruz de Quirós, en libertad con cargos
- "Virgencita, que me quede como estoy"

Granada Despierta

Cada mañana, de lunes a viernes, os comentamos la actualidad informativa de Granada.

Suscríbete a nuestro boletín

#PlenoGr



Este blog está dedicado a la información sobre los plenos del Ayuntamiento de Granada. En el pleno de febrero conseguimos emitir en streaming. Todos los detalles, en #plenoGR

El viaje de Lu



Una granadina inicia un viaje de tres meses cuya primera ruta es por África occidental en furgoneta pero que no

la UGR ha sido siempre la de tratar de solucionar el problema“.

En la última junta municipal de distrito del barrio, celebrada en febrero, los vecinos que denunciaron el impacto visual del torreón preguntaron al Ayuntamiento de Granada, responsable de la concesión de la licencia de obras, cuándo iba ejecutar el acuerdo de la Comisión de Patrimonio que ordenaba la eliminación del torreón.

La respuesta del Ayuntamiento añade algo más de confusión al asunto: “Se trata de una obra que la Universidad ejecutó sin autorización. Se inició un expediente disciplinario y **en este momento se está impulsando la restauración y el disciplinario para cumplir las exigencias de Cultura“.**

Ya se sabe que las cosas de Palacio...

(8-3-2012)

COMPARTE

0

Me gusta

Deja un comentario

Nombre

Correo electrónico

Web

Comentario

sabemos dónde termina. Sigue sus aventuras en GranadaiMedia a través de El viaje de Lu

Regístrate

En GranadaiMedia no sólo puedes comentar, también publicar tus propias noticias. Si te registras, tendrás un archivo con tus noticias publicadas. Pincha aquí

Reporteros ciudadanos

¡Bien! Nos llegan las primeras noticias de reporteros ciudadanos. Os pedimos un favor a los que no estáis registrados: incluir vuestro correo en el texto
Os explicamos por qué

Sobre GranadaiMedia

Bienvenidos a GranadaiMedia, un medio de comunicación online abierto a la participación ciudadana que, inicialmente, cubrirá la información de cinco barrios de la ciudad: Albaicín, Chana, Realejo, Zaidín y Zona Norte. Seguir leyendo

Colabora

Hay muchos modos de colaborar con nosotros y ayudarnos a crecer. Te explicamos cómo

Temas destacados

- Lecciones libertarias desde el huerto
- El derribo del torreón ilegal de la Casa de Porras, en 'stand by'
- El Día de la Mujer, desde Granada
- IU critica el exceso de barreras arquitectónicas
- Servicios que presta el Centro Cívico de la Chana

Estamos en:

* **Kioskofree.com**

[Conócenos](#) • [Quiénes somos](#) • [Contacto](#) • [Aviso Legal](#)

[Barrios](#) • [Zaidín](#) • [Chana](#) • [Albaicín](#) • [Realejo](#) • [Zona Norte](#)

Desarrollado por [nxtmdia](#)